LA ROQUEBRUSSANNE

Le village joliment décoré aux couleurs de Noël



Le traîneau du Père Noël trône fièrement sur l'agréable place de la Loube.



À l'entrée sud du village, un chalet entouré d'animaux de ferme.

haque année depuis dix ans déjà, une quinzaine de Roquiers, tous bénévoles et réunis en association, ornent avec ferveur les rues du village. Une fois encore, et malgré les caprices de la météo, tous ont œuvré pour égayer le centre-ville. Non sans l'indéfectible concours des services techniques de la commune. « Comme l'an dernier, explique Marcel Gazo, véritable passionné. L'équipe a confectionné des sujets, diverses découpes et autres réfections. »

Sans oublier les petits motifs peints par les enfants de la maternelle. Un travail de longue haleine, qui a nécessité quelque six semaines de labeur. De quoi enchanter habitants et touristes, qui peuvent admirer à l'entrée sud du village, un superbe chalet, cerné d'animaux de ferme.

Place de la Loube, la magie est totale avec l'imposant cortège du Père Noël et son traîneau tracté par des rennes. Tout près de là, la boîte à lettres, où les minots peuvent déposer leurs missives à destination de l'homme en rouge. Qui a promis de répondre à chaque enfant. « Mais songez bien à glisser votre adresse » recommande-t-il.

Près de l'école maternelle, se trouvent un immense sapin de Noël et le train du pôle Nord. Face à l'hôtel de ville, se dresse une forêt d'arbres, agrémentée de jolis motifs, malheureusement dérobés après leur installation. Enfin, les bénévoles sont toujours en recherche de coups de main, d'un peu d'aide pour embellir le village. J.H.



D'autres scènes évoquent Noël et sa féerie.



Les enfants peuvent déposer leurs courriers au Père Noël dans la boîte à lettres.